

## Die Theatergruppe - zurück im Theater Lindenhof

08.07.2024 | 08:03 von allg. Beitrag



Wer Theater spielt, der geht auch ins Theater. So besuchte die Theatergruppe unserer Schule am 14.6.24 das Theater Lindenhof in Melchingen, um dort das Stück „Von Schmetterlingen und Steckenpferden“ anzuschauen. Dieses Theaterstück war sehr unterhaltsam: mal witzig und traurig, mal mit viel Musik und mal mit sportlichen Elementen. Wir waren begeistert und haben uns für unsere eigene Probenarbeit in der Theater-AG inspirieren lassen. In der Theater-Pause hatte man uns eine eigene VIP-Sofaecke mit Getränken und Snacks im Lounge-Bereich vorbereitet. Nach dem Stück erlebten wir noch ein Highlight, denn wir kamen mit einigen der Schauspieler\*innen ins Gespräch, die uns viel Motivation für unser eigenes Theaterspielen gegeben haben. Die Leute am Lindenhof sind supernett und ein Besuch dort hat immer eine inspirierende und einfach schöne Atmosphäre. Wir freuen uns schon auf den 16./17.Juli, wenn wir mit unserem eigenen Stück an den Schultheatertagen im Theater Lindenhof teilnehmen.

**Einen Kommentar schreiben**

